

特別養護老人ホーム ラ・ポール有田 ユニットNEWS

ラ・ポール有田は10人の入居者様を1グループとして、顔剃り染みの職員が個別ケアをさせて頂く「ユニット型特養」です。施設内は、10のユニットに分かれており、それぞれのユニットで入居者様が生活されています。



◆いきなり団子◆『いきなり団子』を作りました。いきなり団子といえば、熊本県の郷土料理・菓子ですが、簡単に美味しく出来上りました♪さつまいもを薄からず、厚からずの程よい大きさにカットし、あんこと一緒に生地に包んで蒸したらアツという間に出来上りました！



◆いきなりステーキ◆ “いきなり” 繋がりではあります(笑)
男性の入居者様から「ステーキを食べたいなあ」とのお声があり、ユニットの担当スタッフと入居者様で、
テレビCMでも有名な「いきなりステーキ」さんへ食べに行ってきました。やはり人気店！店内は、満席
でした、席についてステーキを注文しましたが…肉でのかさ(厚さ)がスゴイ！しかも肉の旨さもスゴイ！
入居者様もスタッフも、大満足だったとのことでした♪羨ましいですね！



入居者様との日頃の様子をお伝えします。まずは、入居者様とお抹茶を立てました。どちら焼きと美味しそうに、召し上がられていました。お誕生日の方には、職員の手作りの色紙をプレゼントしました！色紙を見て最初はピックリされていらっしゃいましたが、「ありがとう」と満面の笑顔でした、その後は大好きな稲荷寿司を召しあがられていました。外出としては、入居者様ご用意の「どん屋さん」へ外食に行ったり、近所の喫茶店でチーズケーキを召し上がられたり、沢山の笑顔を見ることが出来ました！（計画作成担当者・鶴崎）



ポート
野芥通
信



ポート野芥での夢実現の様子をご紹介します。テレビで愛宕神社の初詣の様子が映り、「昔、よく行つていたよ、久しぶりに行きたいなあ」との事で早速、愛宕神社へお連れしました。

神社までの長い階段を見て「ここ登るの?」と驚かれていますが、いざ登り始めると、昔を思い出されたようで、懐かしみながら登られていきました。

神社に到着し、景色を見ると「とても綺麗だね」と「この辺もだいぶ変わったな」と仰つていました。

参拝した後は、岩井屋でお饅頭とお抹茶を堪能され満足そうな笑顔を見せ下さいました。

帰りに神社周辺をドライブしながら「また行きたないね」と外の景色を見ながらお話をしていました。

また行きましょう!



★サービス付き高齢者向け住宅『ディエス有田』では、毎月、イベントや行事などを行っております。本紙の一面でご紹介した外食ツアーやバーベキュー大会、芋の苗植えと収穫、衣類販売やパン販売、学生さんによる落語披露、エフコープさんやJ:COMさんの説明会など、嬉楽から快適な生活を送って頂くための提案まで幅広く開催しています！入居相談受付中♪